



Home (ホーム)

稲田学園だより NO. 14
令和元年9月17日
発行人 校長 八木沼孝夫

教育目標 やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子

【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット
“いなっ子”

17年目を迎えた稲田学園「松明あかし」の取組

9月2日(月)、本校において「松明づくり協力会」総会が行われ、今年も稲田学園の松明あかしの取組がスタートしました。

本校の松明づくりは今年で17年目を迎えます。毎年のように、明るいまちづくりの会稲田地区委員会や区長会、稲田公民館などの関係団体の絶大なご協力・ご支援をいただき、稲田学園は松明あかしに参加し、9年生はみんなで団結して応援合戦を行いながら完全燃焼をすることができています。

そんな中、9月7日(土)に松明用の茅刈りが行われました。当日は松明づくり協力会、稲田公民館、日本工営の皆様やPTA役員・9年生保護者、9年生及び教職員合わせて100名近い方々に参加していただいていた行われました。

また9月10日(火)には、協力会の有馬秀明会長さんに来校していただき、9年生の総合学習の時間に松明あかしの歴史や稲田学園が参加するようになった経緯などを講演していただきました。

今後、10月5日(土)竹切り・竹運び・茅運び、10月26日(土)松明製作を行って、松明あかしに参加する予定です。皆様のご協力をお待ちしております



茅刈り作業後、全員で記念撮影



有馬秀明さんの講話

今年も東京で「ふるさと須賀川・稲田PR活動」を実施

9月10日(火)、8年生は東京方面への学習旅行で、今年も東京日本橋にある福島県のアンテナショップ「日本橋ふくしま館」において、須賀川・稲田のPR活動を行ってきました。

このPR活動は、子ども達に郷土を愛する心を持ってもらうとともに、主体的に行動する力を育むために昨年度から行っているもので、須賀川の農産物と特産物の販売や松明あかしなどのイベント紹介を行いました。初めは緊張してなかなか声が出ない生徒も後半には積極的に声を出し、日本橋を歩く方々に須賀川・稲田をPRすることができました。

物産展を開催した須賀川市役所観光交流課の職員の方や日本橋ふくしま館(MIDETTE)の職員の方からお褒めの言葉をいただき、生徒は充実感を味わうことができました。

次年度に修学旅行で実施する予定の関西での須賀川・稲田PR活動が今から楽しみです。



笑顔でパンフレットを配る8年生



須賀川の特産物の販売を手伝う8年生

地域の方々と一緒にコンサート

9月4日(水)、稲田公民館・稲田学園学社連携融合事業として紗羽しゅうこさんのコンサートが開かれました。

コンサートには7年生から9年生の生徒だけでなく、公民館高齢者教室受講者の方や地域住民の方など多くの方が来校され、会場の稲雲ホールは大きな熱気に包まれました。

紗羽さんの素晴らしい歌声に圧倒される中、全員で稲田学園の愛唱歌「HOME」を歌ったり、みんなが知っている楽曲を一緒に口ずさみながら紙飛行機を全員で飛ばしたりするなどたいへん盛り上がりました。

すばらしい歌だけでなく、紗羽さんのユーモアあふれる語りと「命の大切さ」を真剣に伝える熱いメッセージから、「前向きな生き方」について全員が考えることができました。



稲雲ホールでのコンサート

小・中学生が一緒にボランティア活動

9月5日(木)、1年生から9年生までの全校生でボランティア活動を行いました。

ボランティア活動をとおして、地域や学校を愛する心を培うこと、「いなかっ子マナーアップ作戦」の意識をもって、学園や学園外の美化活動に取り組むことをねらいとして実施しました。

児童生徒は稲田学園の他にも、児童館や稲田幼稚園、岩瀬公民館の除草や窓ふき、ごみ拾いなど一生懸命取り組みました。小学生と中学生が協力して一緒に活動する中で、お互いを思いやる優しい言動がたくさん見られ、活動後はきれいになった場所でさわやかな気持ちになることができました。



小・中学生が仲良く行ったボランティア活動

小学生 県ルーカカーニバルで大活躍

9月7日(土)、田村市陸上競技場で小学生リレーカーニバル大会が行われました。

本校陸上クラブからは、男女4×100mRにそれぞれ1チームずつ、女子走り幅跳び、女子800m走、男女ジャベリックボール投げへ計14名の選手が参加しました。県内各地から多数の選手が集まるレベルの高い大会でしたが、出場した選手のみなさんはこれまでの練習の成果を十分に発揮して、自己ベストやチームベストを更新するパフォーマンスを見せてくれました。

そんな中、男女ともジャベリックボール投げでは優勝を、女子走り幅跳びでは6位入賞を、それぞれ果たすことができました。

10月3日(木)に行われる、いわせ地区小学生陸上競技交流大会でも稲田学園生の活躍を期待します。

当日の児童の送迎や応援にご協力をいただきました保護者の皆様に御礼申し上げます。



優勝した●●●●●さん・●●●●●さん

地区合奏祭近づく 4年生&音楽部出場

9月20日(金)に、岩瀬地区小中学校音楽祭第2部合奏が矢吹町文化センターで行われます。

稲田学園からは、4年生で構成している特設合奏部の皆さんと、中学生の音楽部が参加します。特設合奏部・音楽部ともに、この地区合奏祭に向けて頑張って練習を行ってきましたので、みんなで心を一つにして納得のいく演奏ができるようにしてほしいものです。

なお、当日楽器運搬や楽器搬入・搬出にお手伝いをいただける保護者の皆さまに感謝申し上げます。

	学年・人数	演奏予定時刻	演奏曲
小 特設合奏部	4年31名	9:40	「アルルの女」より ファランドール
開会式		11:30~11:45	
中 音楽部	7~9年19名	15:07	「沢地萃」

※演奏予定時刻はあくまでも目安ですのでご注意ください。

※演奏中は入場できません。写真・録音は禁止となっています。